



Tram Nord Eurométropole : la bataille est gagnée, aidez nous à rentrer dans nos frais

Voilà plus de 3 ans que nous avons été mobilisés contre le projet Tram Nord. Nous n'avons eu de cesse d'être vigilants et d'agir en ce sens. Nous avons organisés des réunions publiques (salles et matériels), nous avons fait diffusé 8 vidéos (coûts de réalisation), nous avons appelé les citoyens à participer (tracts et communication), nous avons entamé des recours contre la délibération de décembre 2023 (frais d'avocats)Aidez nous ! Cette victoire est aussi la vôtre !Merci à l'avance

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/urO53JoP>

Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Krause